

$11 \sim 15$

会の大阪・関西への誘致を決議しました。

一般質問は、5名の議員が登壇しました。

7 件、

条例一部改正3件、

条例制定1件を慎重に審議し、

すべて可 専決処分 開きました。

平成30年6月定例会は、

6月11日から15日までの5日間の会期で

今回の定例会では、平成30年度一般会計補正予算1件、

決、承認しました。

その他、

繰越明許費繰越計算書の報告3件があり、

また国際博覧



由良中学校陸上部

報酬等が決まる

問

中学校部活指導員(非常勤 報酬と費用弁償を定める 1時間、1600円以内の の特別職の職員)に対して、

教育長

導員の採用を、今 中学校の部活指

回提案された経緯と理由

は。

ず部活動全体について 運動部活に限ら り

なっています。 は、 て行われるのが前提と 学校教育の一環とし

同時に教員数も少なくな の生徒数が減少し、 少子化の影響で中学校 部活動に対応する教 また

状です。 状況になっているのが現 員が非常に指導しにくい

ガイドラインが定められ 育法の施行規則が改正さ 平成2年4月、学校教 運動部活動に関して

動の状況に対応する制度 平成30年3月、運動部活 を設ける方針が出されま 和歌山県においても、

ます。 部が8、文化部が1あり 対応するべく努めていき から、十分対応できてい ない運動部の活動状況に ますが、 由良中学校には、 教員不足の関係 運動

ボランティアで活動して 活動の指導員と、現在、 いる指導員との相違点は、

教育課長

ています。 あり、 現状は、 活動に参加しています。 動部と、 レーボールなど8つの運 部活指導員について 1名の採用を予定し ソフトテニス、バ 約8割の生徒が部 1つの文化部が 中学校部活動の 野球部をはじ

部活動の指導、また、大 は、 ば、 等ができません。 会等への引率を行えます 常勤の指導員について ですが、今回導入する非 ボランティアとの違い 単独での指導、 ボランティアであれ 先生にかわり単独で 引率

いは ティア指導員との違 部活指導員とボラン

中学校部活の指

する予定なのか。 また、今回導入する部 導員は、何名採用 保険者1

人あたり27万円

から2万5000円に。

所得の算定において、

5割軽減対象者の判定

疑

条例制定

向等を踏まえ、

5割軽

30年度においても経済動 置の拡充について、平成 毎年行われている軽減措

判定所得について改正し 減・2割軽減基準の軽減



ら9万円になります。

また、平成26年度から

の限度額合計が8万円か

に引き上げられ、

国保税

度額が54万円から58万円

条例改正

国保税の最高限度額が 93万円に

問

条例の改正により、 国民健康保険税

何が変わるのか。 税務課長

税限度額の引き上げと軽 減措置の拡充を行います。 担の適正化を図るため、課 現行の医療分の課税限

今回の改正は、負 見直しを行うものです。 世帯が、生活水準が変わ 者物価の伸び等も考慮し を受けられるように消費 ても引き続き、当該軽減 らなければ今年度におい

円に引き上げられます。 世帯軽減判定所得の算定 人あたり49万円から50万 については、 昨年度、 2割軽減の対象となる 軽減を受けた 被保険者1

副町長の給料を2ヵ月 町長の給料を3カ月間 額に関する条例』 職員の不祥事により、 を可決

決しました。 提出され、 間 町長は、定例会冒頭 10%減額する条例が 全会一致で可

発防止に向け、 職員一丸で信頼回復と再 り組みます」と陳謝しま 非常事態であると認識. の信頼を著しく裏切るこ ないもので、町民の皆様 不祥事は、 ており、私が先頭となり とになり、 「今回の職員が起こした 町政における あってはなら 全力で取

由良町長等の給料の減 例



誘致を決議 国際博覧会

2025年万国博覧会の大阪・関西への誘致に関する決議案は、 賛成6、反対2で可決されました。

国際博覧会の誘致に関する決議 (抜粋)

国際博覧会を大阪・関西が一体となって開催することは、新たな産業や観光の イノベーションが期待できるなど、大きな経済効果をもたらすと同時に、全世界 に向けて圏域の存在感を示す絶好の機会となり、極めて大きな意義がある。

また、和歌山県における産業振興や観光文化交流などを促進し、県内各地域の 振興や住民の生活向上にも寄与することが期待できる。

よって、由良町議会は、大阪・関西における国際博覧会の開催を支持するとと もに、誘致実現に向けた国内機運の醸成など、必要な取組みを国、地元大阪府や 大阪市、経済界と協調して積極的に推進していく。

以上、決議する。

総数文教語匪夷是

【平成30年6月21日】

町内の1中学校、3小学校、こども園の教育環境について視察し、各学校の校長や園長から、現 状や課題などについてお聞きしました。(小中学校の児童生徒数は、すべて5月1日現在です。)



白崎小学校 (児童数66名)

教育目標「豊かな感性をもち、 自主性と創造性にどむ こどもの育成」



由良中学校 (生徒数92名)

教育目標「共に育む 豊かな学びと人間性 |



由良小学校 (児童数168名)

教育目標「やさしく、かしこく、 たくましく



衣奈小学校 (児童数26名)

教育目標 「豊かな人間性を持ち 仲間と共に伸びる 子どもを育てる|



ゆらこども園

教育·保育目標 「こども1人ひとりが 安心して過ごせる保育|

(園児数122名) 6月1日現在

会

產建厚生常匪委員会

産建厚生常任委員会は、6月20日に町内工事箇所を視察、6月26日に町内3社の企業訪問を行いました。 また、白崎海洋公園の新しい指定管理者のマレア・クリエイトの関係者から説明を受けました。

企 業 訪 問



MES-KHI由良ドック株式会社では現在、関連企業も 含めて約300名の方が働いているそうです。これから暑 くなりますので熱中症にならないように、ご注意を。



今回は、会社の心臓部である設計部を訪問。 パソコン上の画面で、立体的で正確な設計図面を見せてもらいました。



避難場所の土台の強化を!! (小引区) [6月20日] (小引区) [6月20日]



RP東プラ株式会社 和歌山工場

社名が、RP東プラ株式会社になって2年です。 身近な生活から社会のインフラまでを支える、幅広い プラスチック製品を提供。





町民割引もあります。中学生以上1500円中学生以上1500円がある。





関係者から説明を受けました



議員が町行政の問題などを問いただす 名の議員が質問に立ち、町当局の考えを質し てお知らせします。

由良差構用語



対応できる設備が整っているのかを 地震津波災害時 検証することが必要 が、 被災後を想定して考

が、災害対策本部になろ ゆらこども園」

うかと思います。 事前復興計画策定のた

めの行政ワークショップ に参加した職員の方々

ると思います。 具体的に、どういう課

対策本部」について、 えた場合、現状の「災害 様々な課題があがってい

使用している防災行政無

線が使用できない

③職

題があがったのか。

検証する必要がある。

備等が整っているのかを、 員が、すぐ対応できる設

津波被災時、災害対策本部の課題は

総務政策課長

課題として、 3

でに被災した場合、 整備中であるが、配備ま 年度、配備予定)を現在、 ジタル防災行政無線 の移動手段と距離 ①役場から、こども園へ 点あがりました。 現 在 ② デ

「広場」などの想定を. 防災公園」というのか

で生活できない場合、当 開設された学校の教室や 波収束後、被災し、住居 然、公共の避難所として 避難場所や畑や山などへ 10メートル以上の高台の 来した場合、第1次的に 時避難し、その後、 まず、 津波が襲 津

相当広い場所も必要にな 設や廃棄物の処理など、 被災後、仮設住宅の建

ることのご理解を得る必 取得できなくても使用す 住民の皆さんの協力を得 たうえで、町が(土地) 事前にある程度想定し

難すれば何とかなる」 町内において「ここへ避 の対応対策を考えると、

と、いうシンボル的な施

る防災公園も兼ね備えた べきでは。 」の建設を、今後検討す 防災避難対策センター 常日頃から利活用でき

町長

難をしなければなりませ 体育館、集会所などへ避

ります。

は、

避難する住民の皆さん 確実にあります。 と想定されている地区 織が壊滅的な状況になる 事ですが、

「いざ!」と

災組織の活動が大

常日頃の自主防

いう時、その自主防災組

要があると思います。

ません。

設が町内には、

見当たり

うことではなく、ヘク 可能性もあり得ますので そういうことを踏まえて タール単位になってくる 当然、1反、2反とい

ことについては、やぶさ ば るいは後継者がいないの かではありません。 で処分したい土地があれ ものや、 なければなりません。 地域の合意を得られた 町としても取得する 耕作放棄地、 あ

るという考え方でなく、 ています。 得て、事前計画で考えて いかねばならないと思っ 住民の皆さん方の理解を 全面積を一気に取得す

その他の質問

関する住民意向調査を。 事前復興まちづくりに





転居に関連する情報を提供

私が平成28年6 います。

般質問しました、第一里 月議会において一

年が経過し、すでに法定 和43年に建築され、約50 耐用年限が過ぎています。 この第一里団地は、昭 ているのでしょうか。

いるとのことでした。 年に取り壊しを予定して 団地については、平成32

るのですが、現在も居住 壊しに関しては理解でき が懸念されます。人命を 最優先に考えると、取り

あろう大震災による被害

今後、いつか起こるで

方々に退去要請を出して 命化計画によると、その いることになっています されている方がいます。 退去期限も迫ってきて 由良町公営住宅等長寿

いと考えています。

きるよう検討していきた 町有地として有効活用で

解体後の土地の利用は

います。 早期解決に向けて努力し ていただきたいと願って と今後より一層綿密に話 し合いを持っていただき、 現在入居されている方

利用について、検討され また、解体後の土地の が、入居者にあらためて 退去期限が迫ってます

ています。 平成32年までの取り壊し 提供していきたいと考え 時転居に関連する情報を う話をするとともに、随 具体的に準備を進めるよ 事実を伝え、転居に向け

一里団地の現在の状況は

町長

先して転居していただく 世帯の方に対しては、 の町営住宅が空けば、優 現在入居中の4

ないのが現状です。 合わず、転居に至ってい いますが、本人の希望と てほしいと申し出をして あるので、そこへ移転し こととしています。 空いている町営住宅が





この会は、県下7郡市





策として御坊保健所を中

日高地方では、この対

川出 純 議員 ▶ 大人のひきこもり対策事業の推進を

調査ではなく情報提供を

窮者自立支援制度におい 針として、生活困 厚生労働省の指

連携を強化しています。 等の強化を図り、相互の ターのバックアップ機能 きこもり地域支援セン 充実させるとともに、ひ みを含めた手厚い支援を て、訪問支援等の取り組

一つの事例として、山

ています。 の研修会を開催してくれ 心に、この2年間で2回

役員と懇談する機会があ の子ども・青年をもつ日 高郡・御坊市親の会」の 「登校拒否・ひきこもり また、私は、この間

ています。 ブロックに「郡市親の会 の居場所づくりを要望し の活動をして、公的支援 があり、それぞれ独自

今後も研究は行います

ています。 07人との調査結果が出 形県では、県内の民生児 と思われる該当者は16 果、ひきこもりなどで 童委員等の回答を得た結 困難を有する若者等」

だと思います。 うえで対策をたてるべき 町内の現状等を把握した 方々にも、調査依頼し、 当町の民生児童委員の

町長

調査を本町でも実施した た、ひきこもりに関する 山形県で実施し

> Λį が、山形県で実施した調 活用方法等について、町 また、実施後のデータの 査の内容、経緯、目的 らどうかということです において把握していませ

が、 認識しています。 庭内の事情に踏み込むこ 考えていませんが、情報 お願いするということは 委員の皆さん方に調査を 重に考えるべき問題だと とにもなりますので、慎 したがって、現在民生 調査に関しては、

を提供してもらえれば お聞きします。



健康被害について 風力発電による低周波被害、

健康被害の報告は特にありません

問

すると何が起こる 風力発電を建設

ます。 る為だという診断もあり 圧変動に敏感になってい て、低周波空気振動、気 は、内耳の器官が損傷し 分かりません。医学的に のか、被害者となって苦 しまないと本当のことは、

」 です。 音による「外因性の症状 に似ていますが、低周波 た。症状は「不定愁訴」 最初から分かっていまし れると楽になることは、 被害者が、由良町を離

守生 議員 由良 すると必ず風車病といっ 医師は、風力発電を建設 て、低周波被害症候群が 和歌山市の故汐見文降

形があることを論じてい 発電独特のピークを持っ 林芳正先生、札幌医大の は京都大学名誉教授の小 ます。 車の回転に合せた圧力波 山田大邦先生らが、風力 くれていました。細菌で 発生することを注意して た低周波測定を行い、風

このような自然界にはな になったと証明していま 苦しむ人が出てくること を繰り返され、低周波に い人口の有害な気圧変動 風力発電が出来たから、

にも、同じ趣旨のテーマ、 表されています。 内容のものがたくさん発 ヨーロッパやアメリカ たでしょう。石油や石炭 たか。明らかに高くなっ 電気代は安くなりまし

す。 世界中で共通の被害が確 否定のしようがないので 認されているのですから、 日本のことだけではなく、 こっています。これは、 たくさんの反対運動が起 害地域、計画地域では、

か良いことがありました 電を建設することで、何 てほしいのです。風力発 伝えています。よく考え 隠ぺいの歴史であったと イ病でも、被害の否定と 水俣病でも、イタイタ

ません。誤差の範囲です。 せん。風まかせの不安定 な電源で、役に立たない 全電力量の1%もありま 力発電による電気量は、 書を基に計算すると、風 微々たるものでしかあり 経産省のエネルギー白

そして、風力発電の被

と思います。 に相談していただければ 御坊保健所、町内の医師 であれば、町の保健師、 若干問題があるというの としましては、健康的に るということですが、町 波で健康被害を受けてい

とで、3名程度の方が、 健康被害の相談というこ かつて、低周波に伴う 全だと思う人は誰もいな が守られましたか。風力 発電を見て自然環境の保 を切り崩して、自然環境 ありません。広大な山々 そんな話は聞いたことが の消費量は減りましたか。 おられたようであります が、以後、そういう方は うに、由良議員自身がこ のコンサルにお願いした おられません。

由良議員もご存じのよ

害者が苦しんでいます。 ください。たくさんの被 良町の風力発電を止めて か明らかです。ぜひ、由 れば何が起こっているの 力発電の被害」と検索す 町長

います。

るという測定結果がでて 環境基準をクリアしてい はありませんでした。 査をした結果、特に問題

また、騒音についても

いでしょう。 インターネットで「風

いということで、2回に

わたって低周波の測定調

由良議員も低周

ことは、

町の権限が及ば

風力発電の停止という

います。

の皆様方にも説明をして

その結果を地元、

畑区

良議員自身が、申し出を ないところです。 していただければと思 したがって、国等へ由

その他の質問

して規制はありますか。 太陽光発電の設置に関

9

吉田ひとみ 議員

通学路に防犯カメラを

今年度、由良小学校前に設置予定

年生の女子児童が 先日、小学校2

問

痛ましい事件がありまし 路上に遺棄されるという 下校途中に殺害され、線 由良町では、小学校入 します。

だと思います。 ザーを渡したり、朝夕の は、大変すばらしいこと を見守る」この取り組み 護者が連携し、子ども達 温かく見守っていただい 方々が、「おはよう」 登下校の際に見守り隊の 「おかえり」と声をかけ、 「地域と学校と保

きる防犯カメラは、現在、 発生時にも早期に解決で の抑止効果があり、事件 犯罪を未然に防ぐため

出入りする役場庁舎等に なく、不特定多数の人が れていますか。また、児 由良町内に、何基設置さ **童・生徒の通学路だけで** 設置することを提案

にも、もっと多くの防犯 るためにも、町民が安全 お願いします。 灯の設置を、ぜひ検討を で暮らせる町になるため き、子ども達の安全を守 いかを再確認していただ 通学路内の危険箇所がな そして、児童・生徒の

町長

現在、 町内

「ゆらこども園」の3基 良駅前」「ゆらっと紀州」 ている防犯カメラは、「由 校施設を除く)に設置し

> に1基設置する予定です。 今年度、 由良小学校前

です。

ていきたいと思います。 を十分検討した中で考え 必要があるのか、どうか のカメラ設置については、 いると聞いております。 道沿いに2基設置されて 役場や公共施設などへ 通学路への防犯灯の追 警察関係において、国

校時、 加設置については、 のボランティアの皆 各地域の「見守り

学時、新入生に防犯ブ

全確保に努めていただい ております。 ただいて、子ども達の安 さんが通学路に立ってい

と思っております。 ば、必要に応じて設置を 長を通じて総務政策課へ 必要」という声を、学校 あるとか「地域において 要望を挙げていただけれ や教育委員会、また、区 路にも防犯灯が必要」で していったらよいのでは その状況下で、「通学 ただ、ご存知のように、



役立つような形で「蓄電 災の観点から津波避難に 地域や町の防犯灯は、 ればと思います。 要に応じて設置していけ ますが、検討した中で必 いるのではないかと思い 百単位で町内全域に設置 しているので、充足して 式の防犯灯」として、数 防



起こせるように、

地域の

桃尾 自分で事業を

活動したい。

皆さんと話し合いながら

由良海つり公園に 7

由良町の魅力を目に見え シャル・ネットワーク・サー る形で伝えるには? 桃尾 SNS(ソー 自分が感じている

と自分自身を好きになる

に自分の足を運んで伝え ヒス) だけでなく、実際 وعر

桃尾郁隊員と、橋本美奈協力隊として着任した 隊員に、目標や意気込み

(視点)

を変えることで

橋本

切取る

角度

ラ年5月

隊員2名が着任

とを聞きました。

例えば、

「何も無い」

■

「選択肢

自分が作ることがで

など、今、思っているこ

目線が変わるようにした

います) などのQ&Aも掲載して 良町へ応募したきっかけ (*最終ページにも、 は、

きるし 交流人口を増やす

には? 答 桃尾 継続的な情報

運ぶこと。 発信と、町内外のイベン トの現場へ自他共に足を

ていきますか?

持って、由良町で活動し

問

どういう目標を

る。 口を増やすことから始め 答 橋本 町内の関係人

自分自身に期待す 20 代 の

愉しみたい。

引き出すこと。

答 橋本 | 今より、

余った労働力と行動力を

いかにデザインするかを

ることは?

答 桃尾

あ

答 橋本 一日2時間を

都市地域から過疎地域へ住民票を移動し、生活の拠点を移した者 を地方公共団体が「地域おこし協力隊員」として委嘱。

隊員は、一定期間(1年以上3年以下)地域に居住し、地域ブランド や地場産品の開発・販売・PRなどの「地域おこし」「農林水産業への従 事」「住民の生活支援」等を行いながら、定住・定着を目指しています。

『地域おこし協力隊』とは

は間はま

Q

出身地は?

桃尾

う気持ちもありました。

最初は「私なんかが」とい

しかし、この町をみんなに

ਰ 。

発表会に向けて練習していま

ブレイクダンスです。

知りました。

ちが強く応募しました。 知ってもらいたいという気持

京都府舞鶴市

A

も強かったです。

ら見える星空が綺麗で、 海外みたいな景色と、

良町を訪れましたが、

白崎の そこか リゾ

大学の新入生合宿で初めて由

ート地というイメージがとて

一言で言うと「好き!」

桃尾

楽しい、

キレイ。

第一印象は? 橋本

大阪府枚方市

桃尾隊員

っていました。

3回生の時に参加した「ふ

をみんな知らないんだ」と思たび、「なぜ、こんな良い所大学の授業で田舎を訪れる

Q

桃尾

地域おこし協力隊に 応募したきっかけは?

2人が発信しているFace Book 「# yura blue」より

【みかん】 甘夏でサラダをつくりました

#みかん #甘草 #雪柑 #mikan #甘賀サラダ #cooking .. もっと見る



D were

【田舎都らしはじめました】 旬の味ほど納品はなく

M田舎暮らしはじめました。H田舎暮らし #アジ #あじ #節 #前 #魚 #bsh... もっと見る

A

う機会があり、その時から、 自然に近い生活に憧れを持っ 友人が住む古民家で語り合

A

無心になる。

橋本

案内しています。

自分の気に入っている場所を

友人が由良町に来たときに、

仕事をしない心掛け。

Q

という企画で初めて地域おこ るさとワーキングホリデー」

し協力隊の存在を知り、

その

由良町での協力隊募集を

A 桃尾 休日の過ごし方は?



橋本隊員

カシェアする

ו במיום

インスタグラム QRコード

STICKE []

副委員長 議会広報編集委員会 員 長 中 村 中谷 玉置 山名 森 三枝子 吉田ひとみ

